



Rubén Moreira pidió al PRI olvidar el neoliberalismo y proclamarse de centro-izquierda



Rubén Moreira, coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) en la **Cámara de Diputados**, **pidió a los integrantes del tricolor olvidar el “lastre que fue el neoliberalismo” y considerarse de “centro-izquierda”** tras haber conseguido sólo una de las candidaturas gubernamentales el pasado 5 de junio.

El legislador del PRI solicitó a sus militantes mantenerse firmes en su lucha rumbo a las **elecciones gubernamentales del Estado de México para el próximo año**, entidad que únicamente ha sido gobernada por el tricolor, **y las presidenciales de 2024**.

En cuanto a la jornada electoral que se dio el domingo pasado, **Moreira Valdés exhortó a los priista a reflexionar sobre los resultados** con el finde que se olviden “el lastre que fue el neoliberalismo” y empezar a identificarse como un partido de “centro Izquierda”.

Y es que **el PRI sólo logró llevarse a el estado de Durango gracias a que Esteban Villegas Villareal dejó atrás a Marina Vitela**, candidata del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**).